

FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN
BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag an den BA10 für die Sitzung am 19.9.2022

**Prüfung einer Sicherheitsanlage für Fußgänger*innen an der Pelkovenstraße Höhe St. Martins-
Platz/Dresdnerstraße**

Wir beantragen, die Einrichtung einer Sicherheitsanlage für Fußgänger*innen zur Überquerung der Pelkovenstraße Höhe St. Martinsplatz/Dresdnerstraße zu prüfen.

Begründung

In der Pelkovenstraße befindet sich von der Dachauer Straße ausgehend erst an der Kreuzung Pelkoven-/Leipzigerstraße wieder eine Verkehrsampel. Etwa in der Mitte, auf der Höhe des v.a. zu Stoßzeiten sehr frequentierten St. Martins-Platz, meiden viele Passant*innen den umständlicheren Weg zur nächsten Ampel oder durch die Unterführung des U-Bahnhofs und überqueren die Pelkovenstraße direkt. Erst kürzlich wurde an dieser Stelle ein zehnjähriges Kind von einem Transporter erfasst:

<https://www.sueddeutsche.de/muenchen/verkehrsunfall-muenchen-fussgaengerin-kleintransporter-1.5644496>

Natürlich kann mit der U-Bahnunterführung argumentiert werden, die Passant*innen benutzen sollten. Die Praxis aber zeichnet ein anderes Bild, das sich mit dem neuen Kulturhaus, das auf der Brachfläche des St. Martinsplatz entstehen wird, sicher noch verstärkt. Die Pelkovenstraße ist eine der vielbefahrenen Verkehrswege in Moosach. Die Prüfung einer Einrichtung zur sicheren Überquerung der Straße auf diesem hochfrequentierten Streckenabschnitt (z.B. mit Bedarfsampel, Zebrastreifen...) ist angezeigt.

Die Fraktionsmitglieder im BA10
FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN
München, 5.9.2022